



Pondremos la bandera con votos y democracia: Creel

Al participar en la concentración en defensa del INE, el presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, hizo un reclamo al presidente López Obrador porque la bandera no estuvo izada en la Plaza de la Constitución. Al señalar que la bandera es de todos, el Diputado Presidente expresó que todos somos pueblo, igual que todos los demás. Advirtió que si el Presidente no pone la bandera “la vamos a poner con votos en las urnas y democracia”.

https://drive.google.com/file/d/17GLvTuecOqFSNRy5gg8VsMIqopj_QXoC/view